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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.08.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die geplante Gehwegverbreiterung und die dadurch bedingte Verengung der jetzigen Fahrbahn in 

der Stauffenbergallee sowie die Verlegung des parkenden Verkehrs auf die Straße, scheinen auf 

Kosten der Verkehrssicherheit zu gehen.  

 

Eine Verengung der Fahrstreifen an einer Hauptverkehrsader wie der Stauffenbergallee führt 

unweigerlich zu einem weiteren Verkehrschaos in der Stadt.  

 

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung den Effekt einer Fahrbahnverengung auf den 

Verkehrsfluss in der Stauffenbergallee ein und wurden hierzu eventuell vergleichbare 

Verkehrsversuche zugrunde gelegt? 

2. Ist längerfristig eine Beibehaltung von zwei Fahrstreifen in der Stauffenbergallee geplant?  

3. Wie hoch belaufen sich die Kosten für die Verbreiterung des Gehweges und der 

einhergehenden Verengung der Fahrbahn und liegen hierfür ausreichend finanzielle Mittel 

vor? 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

02.08.2021, gez. i. A. xxxxxx 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Goldstein 
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